"Vamos a ver al *PRI-MOR* operando", asegura la dirigencia del partido naranja

## PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Movimiento Ciudadano (MC) no presentará candidatos a las elecciones que se llevarán a cabo, este año, en el Estado de México y Coahuila, pues estos comicios, aseguró, son "una farsa".

A través de un comunicado, el instituto político sostuvo que "el resultado lo conocemos desde hoy: el Partido Revolucionario Institucional (PRI) va entregar el Estado de México (a Morena) y a cambio se va a quedar con Coahuila".

Además, agregó que "durante las campañas vamos a ver a operadores que llevan toda la vida en el PRI, trabajando para Morena, moviendo recursos, estructuras, de todo. Vamos a ver al *PRIMOR* operando como lo han hecho ya en Campeche, Hidalgo, Oaxaca, Sonora y Sinaloa".

Al respecto, el presidente del partido, Dante Delgado, expuso que esta decisión fue tomada para evitar quedar en medio de dos opciones que no convencían a la dirigencia de MC.

"Ha llegado el momento en que se precise qué es lo que se quiere, si rescatar una vieja política, disfuncional, o alentar una nueva-vieja política incompetente. Frente a ese escenario es donde Movimiento (Ciudadano) quedaría atrapado, teniendo el mejor liderazgo político en el Estado de México", aseveró.

Delgado recordó durante un mensaje a medios que el instituto político fue atacado por parte de la alianza entre PRI, PAN y PRD en el pasado.

"La campaña de Va por México la iniciaron diciendo que era contra Morena y la acabaron contra nosotros en el proceso del 21. Y ha llegado el momento de que cada quien asuma sus responsabilidades, nosotros asumimos la nuestra", declaró.

Además, rechazó que las últimas elecciones intermedias representaran un triunfo para la alianza opositora.



La decisión. El senador emecista Juan Zepeda figuraba como posible candidato.

## SE BAJA DE LA CONTIENDA

## Por "farsa" en elección, MC tira Edomex y Coahuila

"Cuando han perdido 22 estados y dicen que van bien, cuando han tomado como instrumento que lograron mayoría en la Cámara de Diputados, y esto trae como consecuencia ser incapaces de cambiarle una coma a cualquier iniciativa".

Por su parte, Juan Zepeda, quien se esperaba que fuera el abanderado naranja en las elecciones del Estado de México, sostuvo que con esta decisión la alianza de partidos opositores no le podrá echar la culpa a MC una vez que pierda las elecciones.

## MC, COBARDE: PRI

El dirigente nacional del PRI,

Alejandro Moreno, calificó de "cobarde" a la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano por retirar sus candidatos a las gubernaturas del Estado de México y Coahuila.

"Cobardemente dicen hacerse a un lado, pero lo que realmente hacen es repetir el discurso que le dictan desde Morena. Una vez más, MC no tuvo el valor de ser opositor", criticó el líder tricolor.

Las dirigencias nacionales del PRI, PAN y PRD han invitado en diversas ocasiones a MC a sumarse a la coalición Va por México, pero éste ha rechazado siempre las invitaciones.

—Con información de Víctor Chávez